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Les  crisis vitals  ens poden espantar o fer pensar que som estranys. Però tothom en té, de crisis, al llarg de la vida.El problema
és com les interpretem, aquestes crisis: Quin sentit tenen? Cap a on senyalen? Què he de fer per reconduir-les? El text que
adjuntem parla de la vida humana com una successió de crisis, des del naixement a la mort, passant per l'adolescència. I hi
dóna una interpretació, un sentit: són petites "morts i resurreccions" que ens van obrint cada vegada més en la direcció d'una
intimitat més profunda amb les altres persones i amb Déu. Com les visc, les meves crisis?Val la pena donar-los la interpretació i
el sentit que hi dóna l'autor?Quina és la interpretació alternativa?Com es fa això de "donar sentit a una
crisi"? Salutacions,Pep P.D. Una nota sobre l'autor del text. Timothy Radcliffe és un frare dominic britànic que va ser superior
mundial del seu ordre, els dominics. Tot el llibre d'on està treta la cita és molt recomanable: per la seva claredat i per un sentit de
l'humor intel·ligent i autèntic. ................................. La vida humana como sucesión de crisis Dios viene a nosotros tal y como
somos. Los seres humanos sólo podemos florecer atravesando sucesivas crisis. No crecemos simplemente, como las coles, sin
esfuerzo, desplegando sin más su plenitud vegetal. Maduramos padeciendo pequeñas muertes y resurrecciones. Primero está la
violenta crisis del nacimiento, cuando debemos perder la cálida seguridad del útero si queremos ver a nuestra madre cara a
cara. Después nos tienen que destetar de su pecho, renunciar al sustento íntimo de su cuerpo, para que podamos sentarnos a la
mesa y disfrutar de la comunión más profunda de la conversación. Tenemos que pasar por la montaña rusa de la pubertad, el
torrente de hormonas transformando nuestros cuerpos y confundiendo nuestras mentes conforme nos vamos adentrando en la
adolescencia. Llega el día en que tenemos que salir de casa y buscar nuestra independencia, para que podamos amar como
adultos en igualdad de condiciones. Finalmente, tendremos que afrontar la crisis de la muerte y encontrarnos plenamente en
nuestra casa en Dios, en el momento de la consumación del viaje. Hacerse humano no es más que una crisis detrás de otra, a
medida que nos vamos abriendo camino en dirección a una intimidad más grande con Dios y los unos con los otros. Timothy
Radcliffe ¿Por qué hay que ir a la Iglesia? El drama de la Eucaristía  Desclée de Brouwer, Bilbao 2009, pp. 167-168. 
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